



## 第32回運動会が実施されました



10月8日(日)荏原平塚学園にて青少年対策地区委員会主催の「第32回荏原第三地区運動会」が実施されました。

昨年、一昨年と降雨による中止が続いており「今年こそは実施を」との役員の方々の熱い思いが天に通じたのか、今年は快晴の中開催され、各町会や近隣学校から1168名が参加し、各競技に奮戦しました。

幼児から高齢者まで参加できる各種競技があり、幼児による綱引き「力いっぱい引っ張ろう」や地元の小学生による「学校対抗縄とび競争」などお昼休憩を挟んで20の競技が繰り広げられました。

なかでも、各町会対抗でおこなわれる4つの競技は、どこの町会も熱が入り、大きな声援が送られていました。

町会対抗戦を全て制覇し、パーフェクトゲームを達成した「平塚二丁目町会」が優勝し、大会会長からトロフィーが贈られました。

当日は、大きなアクシデントもなく終了することができ、総務・警備・召集誘導・用具・審判・賞品の各係りの地区委員の方々の皆さま、ほんとうにお疲れ様でした。

## 荏原第三地区総合防災訓練が中止になりました

10月22日(日)荏原平塚学園において「荏原第三地区総合防災訓練」を予定しておりましたが、衆議院議員選挙の投票日と重複した為中止となりました。防災訓練開催の為、ご尽力いただきました各町会の役員および防災関係機関の皆様、準備作業等おつかれさまでした。